



Die Tanzfläche war den ganzen Abend über gut gefüllt.

Fotos: Christine Vinçon



Auch Azubis legten bei der Vorbereitung der Gerichte mit Hand an. Gerade für sie war es ein besonderer Abend.



Köche-Club-Vorsitzender Thomas Mielke (Mitte) mit zwei der Köche des Abends, Filippo Soffietti (rechts) und Anton Stengl



An vier Stationen konnten sich die Gäste die Köstlichkeiten abholen.

Zwölf Gänge Gaumenglück

Kulinarische Ballnacht des Clubs der Köche im „35 Milli(m)eter“

Vor mehr als 50 Jahren hat der erste „Ball der Köche und Feinschmecker“ des Clubs der Köche Landshut stattgefunden, 1974 im „Wittelsbacher Hof“, mit 120 Gästen. Da die Räumlichkeiten in Landshut und Umgebung aufgrund der wachsenden Besucherzahl allmählich zu klein wurden, zog der Ball in den 1980er-Jahren in die Stadthalle Moosburg um und landete schließlich sogar in der Eskara in Essenbach. Am Samstagabend ist der Ball als „Kulinarische Ballnacht“ nach vielen Jahren nach Landshut zurückgekehrt, ins „35 Milli(m)eter“ im City Center.

So große Veranstaltungen wie damals seien nach Corona nicht mehr zu stemmen, sagte Vereinsvorsitzender Thomas Mielke im Gespräch mit unserer Redaktion. „Da fehlt unseren Mitgliedern, die das ja alles ehrenamtlich machen, mittlerweile die Manpower.“ Deshalb habe sich der Club nach der Corona-Zwangspause seit 2024 für ein neues Ball-Konzept entschieden: Ein Zwölf-Gänge-Menü – jeweils vier Vorspeisen, Hauptgerichte und Desserts an vier Ausgabestationen – mit kleinen Portionen statt eines großen Buffets. Dadurch könne man auch wesent-

Montag – Freitag 18:00 Uhr NIEDERBAYERN TV Journal

KABEL · SATELLIT · LIVESTREAM · APP

MO 18:30 Sport in Niederbayern
19:30 Auto Pro

DI 18:30 Wirtschaft in Niederbayern
19:30 Mensch, Niederbayer

MI 18:30 Fleischis Wanderzirkus
19:30 De Kloana Küchenrockter

DO 18:30 Bist du behindert?! (barrierefrei)
19:30 Gesund*

FR 18:30 Bücherecke
19:30 Franzes Musikstunde
20:30 Bücher aus der Nachbarschaft

SA 18:00 Wochenrückblick (barrierefrei)
20:00 Weiβ Blau TV

SO 18:00 Hausmann trifft
20:00 Podiumsdiskussion
Drogenprävention Landshut

www.niederbayerntv.de

lich besser kalkulieren und müsse viel weniger, wenn überhaupt, weggeschmeißen. Jeder einzelne Gang wurde direkt an der jeweiligen Station vor den Augen der Besucher vorbereitet. Auch um Handwerkskunst der Mitglieder zu demonstrieren, wie Mielke sagte.

Vom Ambiente in der neuen Örtlichkeit zeigte sich der Vorsitzende angetan, wie offenbar auch die etwa 225 Gäste. So wurde im Laufe des

Abends der Barbereich gerne genutzt.

Für musikalische Untermalung und Unterhaltung sorgte die Band Pianissimo aus München, die mit vielen bekannten Liedern stets zahlreiche Besucher auf die Tanzfläche lockte. Und zum Ausklang des Ballabends zeigte schließlich noch die Showtanz-Gruppe „Dance United“ aus Wartenberg ihr Können. (skl)